

## Wirtschaftsförderung Markgröningen

# 100-jähriges Firmenjubiläum in Markgröningen



*Ursula Maier*  
innen: aussergewöhnlich



Das komplette Team der Markgröninger Firma in Feierstimmung.  
Foto: Deniz Saylan

**Vom 7.-9. Mai 2010 herrscht in Markgröningen der Ausnahmezustand. Das in vierter Generation geführte Familienunternehmen „Ursula Maier innen: außergewöhnlich“ feiert 100. Geburtstag.**

Mit Jahresbeginn 2010, dem großen Jubiläumsjahr, haben die Vorbereitungen für die große Geburtstagsfeier im Mai mit Jubiläumsverkauf zu Sonder-Konditionen, diversen Sonderthemen in der Ausstellung, Kochvorführungen aus dem Dampfgarer, Kinderschreibern, Hüpfburg und großem Gewinnspiel, begonnen.

Neben Spiel und Spaß wird viel Wissenswertes für die ganze Familie geboten.

Während die Kinder in der firmeneigenen Schreinerei unter fachkundiger Anleitung Holz bearbeiten, bemalen und bekleben oder sich in der Hüpfburg austoben, sind die Erwachsenen eingeladen, ungestört durch alle Räume des Möbelhauses, sowie der angrenzenden Schreinerei und Möbelwerkstatt zu schlendern, in Ruhe zu stöbern, zu schauen und Fragen zu stellen.

Eine gute Gelegenheit, das eine oder andere Einzelstück gleich mitzunehmen, bietet ein extra eingerichteter Lagerverkauf mit gut erhaltenen Ausstellungsstücken und Markenobjekten, die kleinere Transportschäden aufweisen.

Selbstverständlich wird auch für das leibliche Wohl an diesem Frühlings-Wochenende gesorgt sein. Alle Tage der Jubiläumsfeierlichkeiten werden reichlich Gelegenheit bieten, sich über das breit angelegte Angebot des Hauses Ursula Maier Werkstätten für den kompletten Innenausbau aus einer Hand zu informieren. Es locken Neuerungen in Möbelausstellung und Leuchtenstudio, Stücke aus der eigenen Möbel-Edition in besonderen Funierhölzern aus der Sarah Maier Collection, fundiertes Know-How zum Thema ‚Naturholzböden‘ bis hin zum Einblick in die Schreinerhandwerks-Ausbildung für junge Frauen und Männer.

Ursula Maier Werkstätten bieten alles aus einer Hand: von der Grundrissberatung zuhause bis zu Vorhängen, Bodenbelägen und Leuchten. Immer nach dem Motto „innen: außergewöhnlich“.

Ursprünglich im Jahr 1910 als Schreinerei von Herrmann Maier sen. im Stuttgarter Westen gegründet, war der Betrieb schon früh durch seinen besonderen Qualitätsanspruch und die ganz besonderen Charakteristika der firmeneigenen Möbel geprägt.